

**MENSAJE ASDER
SR. ELEIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
10 DE ABRIL DE 2005.**

HERMANOS SALVADOREÑOS, ESTA SEMANA TUVO UN COMIENZO TRISTE POR LA PARTIDA DE SU SANTIDAD JUAN PABLO II, PERO A LA VEZ ALEGRE PORQUE TODOS SABEMOS QUE AHORA SE ENCUENTRA REPOSANDO BAJO EL COBIJO DEL CREADOR.

EL SALVADOR NO PODÍA PASAR POR ALTO ESTE TRASCENDENTAL ACONTECIMIENTO Y ES POR ELLO QUE UNA DELEGACIÓN SALVADOREÑA, ENCABEZADA POR MI ESPOSA ANA LIGIA, MARCHÓ EL MARTES CON RUMBO A ROMA, PARA PRESENTAR NUESTRAS CONDOLENCIAS Y RENDIR TRIBUTOS A ESTE ENORME SER HUMANO, AL QUE TANTO LE DEBE NUESTRO PAÍS.

YO NO PUDE VIAJAR POR RAZONES DE COMPROMISOS DE PESO EN EL PAÍS, PERO ASISTÍ A TODOS LOS ACTOS QUE ME FUE POSIBLE, EN HONOR DE SU SANTIDAD.

MIS ACTIVIDADES PRESIDENCIALES COMENZARON EL LUNES, CON EL LANZAMIENTO DE LOS SÉPTIMOS CENSOS ECONÓMICOS 2005, CON LO QUE EL SALVADOR ENTRARÁ A UNA ACTUALIZACIÓN NECESARIA, QUE PERMITA CONOCER EXACTAMENTE NUESTRA REALIDAD ACTUAL.

YO HE PEDIDO LA COLABORACIÓN DE TODOS LOS SECTORES, EN EL SENTIDO DE PROPORCIONAR LA INFORMACIÓN REQUERIDA, PARA LLEVAR A CABO ESTA ACCIÓN CON ÉXITO, LA QUE NOS PERMITIRÁ RENOVAR EL CENSO POBLACIONAL.

DESPUÉS DE ESO RECIBÍ EN AUDIENCIA PRIVADA AL PRESIDENTE DEL PARLAMENTO ISRAELI, REUVEN RIVLIN, QUIEN VISITÓ EL PAÍS PARA ESTRECHAR LAS EXCELENTES RELACIONES POLÍTICAS Y DIPLOMÁTICAS EXISTENTES ENTRE ISRAEL Y EL SALVADOR.

A MEDIODÍA DEL LUNES ME TRASLADÉ A LA SEDE DE PROCAFÉ PARA HACER VARIOS IMPORTANTES ANUNCIOS RELACIONADOS A LA RENOVACIÓN DEL PARQUE CAFETALERO.

ADEMÁS DE QUE A PARTIR DE NOVIEMBRE SE REDUJO LA TASA DE INTERÉS DEL FONDO DE EMERGENCIA PARA EL CAFÉ, DEL 11 AL 7.75% Y SE HABLÓ DE RELANZAR EL CAFÉ NACIONAL EN EL EXTERIOR, EL LUNES ANUNCIÉ CAMBIOS ESTRUCTURALES EN LOS SISTEMAS TRADICIONALES DE PRODUCCIÓN Y MERCADEO DEL GRANO.

CON EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA REACTIVACIÓN PRODUCTIVA DE LOS CAFETALES, SE BUSCA UNA MAYOR PRODUCCIÓN Y



COMPETITIVIDAD, ESPECIALMENTE AHORA QUE LOS PRECIOS INTERNACIONALES ESTÁN EN ALZA.

NOSOTROS COMO GOBIERNO ESTAMOS REALIZANDO TODOS LOS ESFUERZOS POSIBLES PARA FACILITAR A NUESTROS PRODUCTORES SU REINSERCIÓN A LOS MERCADOS INTERNACIONALES, CON VENTAJAS.

EL MIÉRCOLES TEMPRANO PRESIDÍ LA ENTREGA DE RECURSOS DEL FONDO DE LA INICIATIVA PARA LAS AMÉRICAS, FIAES, A ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES Y ASOCIACIONES DE DESARROLLO COMUNAL QUE TRABAJAN EN PROYECTOS AMBIENTALES Y DE SUPERVIVENCIA INFANTIL EN EL ÁREA RURAL.

SON TRES MILLONES DE DÓLARES OTORGADOS POR EL FIAES, PARA EJECUTAR 60 PROYECTOS DE ESTE TIPO EN EL 2005, ALGO QUE AGRADECÍ PÚBLICAMENTE AL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS, QUE NOS HA BRINDADO CERCA DE 39 MILLONES PARA PROYECTOS SIMILARES EN LOS ÚLTIMOS DOCE AÑOS.

EL MIÉRCOLES POR LA NOCHE INAUGURAMOS EL CENTRO EDUCATIVO Y CULTURAL DE LA FUNDACIÓN EMPRESARIAL PARA EL DESARROLLO EDUCATIVO, FEPADE.

FEPADE VENDERÁ SERVICIOS DE CAPACITACIÓN A LOS EMPRESARIOS SALVADOREÑOS Y CON ESOS RECURSOS QUE LOGRE APOYARÁ LOS PROGRAMAS PILOTO EN ESCUELAS PÚBLICAS, CON LO QUE SE VERÁN FAVORECIDOS MILLARES DE NIÑOS QUE HACEN USO DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA.

EL JUEVES POR LA MAÑANA RECIBÍ LA VISITA SEMANAL DE NIÑOS Y CIUDADANOS QUE MANIFIESTAN SU DESEO POR CONOCER CASA PRESIDENCIAL Y ENTRAR EN CONTACTO CON SU PRESIDENTE.

PARA MI, MÁS QUE UN PUNTO MÁS EN LA AGENDA SEMANAL, ESTA VISITA REPRESENTA ESA CERCANÍA CON LA POBLACIÓN, QUE QUIERO MANTENER MIENTRAS SEA SU PRESIDENTE.

POR LA TARDE ASISTÍ JUNTO A FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO, A LA MISA QUE SE OFRECIÓ EN HONOR DE SU SANTIDAD JUAN PABLO II EN LA CATEDRAL METROPOLITANA.

TODOS LOS CATÓLICOS DEL MUNDO HEMOS DICHO ADIÓS A LA PRESENCIA DEL PAPA EN LA TIERRA, PERO NO A SU LEGADO.

JUAN PABLO II FUE UN HOMBRE CLARO PARA COMUNICAR SUS IDEAS, FUE UN SER QUE CON LA FUERZA MORAL DE SU VOZ DERROTÓ A LOS SISTEMAS COMUNISTAS DEL MUNDO SIN DISPARAR UN TIRO, SIN MATAR A NADIE, LO HIZO DENUNCIANDO QUE LOS SISTEMAS



PERVERSOS IMPLICITAMENTE ATEOS, LOS QUE NIEGAN A DIOS, SON SISTEMAS QUE NO TIENEN FUTURO.

JUAN PABLO II SERÁ RECORDADO TAMBIÉN COMO EL HOMBRE QUE TRASCENDIÓ EL CATOLICISMO, SE ACERCÓ AL RESTO DE RELIGIONES, DÁNDONOS EJEMPLO CON SU OBRA QUE PERDURARÁ POR SIEMPRE EN LOS CORAZONES DE QUIENES VIVIMOS EN LA MISMA ÉPOCA QUE ÉL.

POR LA NOCHE ASISTÍ A LA INAUGURACIÓN DE LA PLANTA DE ENERGÍA SOLAR EN LA ESCUELA ALEMANA, LO CUAL NOS LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN PORQUE SE TRATA DE UN PROYECTO CON EL QUE SE IMPULSARÁ LA ENERGÍA FOTOVOLTAICA EN EL SALVADOR.

UNA DE LAS MAYORES UTILIDADES DE ESTA PLANTA ES QUE SE PUEDE INTERCONECTAR A LAS REDES ELÉCTRICAS QUE YA FUNCIONAN EN EL PAÍS, APROVECHÁNDOLA NO SOLO PARA LA ESCUELA ALEMANA SINO PARA LOS USUARIOS DE COMPAÑÍAS DISTRIBUIDORAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA.

EL VIERNES TEMPRANO ME TRASLADÉ AL PALACIO DE LOS DEPORTES PARA INAUGURAR LOS CUADRAGÉSIMO CUARTOS JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES.

TRADICIONALMENTE, ESTOS JUEGOS REPRESENTAN UNA DE LAS COMPETENCIAS MÁS ESPERADAS POR NUESTROS JÓVENES ESTUDIANTES.

A TRAVÉS DE LOS AÑOS, DE ESTA GESTA HAN EMERGIDO GRANDES DEPORTISTAS QUE HAN PUESTO EN ALTO EL NOMBRE DEL PAÍS, TANTO EN CERTÁMENES NACIONALES COMO REGIONALES.

DE AQUÍ SALDRÁN LOS PRÓXIMOS CAMPEONES QUE NOS REPRESENTEN EN LOS JUEGOS DEL CODICADER, EN LOS CUALES EL SALVADOR ES LÍDER, Y DE LOS QUE SEREMOS SEDE EN SU PRÓXIMA EDICIÓN.

LUEGO DE ESO ME TRASLADÉ AL MUNICIPIO DE SENSUNTEPEQUE, EN CABAÑAS, PARA INAUGURAR LA CANCHA DE BASQUETBOL “LA CEIBITA”, QUE VIENE A COMPLEMENTAR TODOS ESOS PROYECTOS QUE EN FAVOR DE LA RECREACIÓN DE LOS JÓVENES ESTAMOS EJECUTANDO.

COMO TODOS SABEN, SON VARIOS LOS PROYECTOS QUE SE ESTÁN LLEVANDO A CABO A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD Y OTRAS INSTITUCIONES, PARA BRINDAR A NUESTROS JÓVENES NO SOLO LOS IMPLEMENTOS SINO ADEMÁS LOS ESPACIOS QUE REQUIEREN PARA REALIZAR DEPORTES, DE ESPECIAL MANERA AQUELLOS QUE SE PUEDEN HACER AL AIRE LIBRE.



ESTA CANCHA, CON LA QUE SE VERÁN BENEFICIADAS UNAS SIETE MIL PERSONAS DE LAS DISTINTAS COMUNIDADES Y CENTROS ESCOLARES DE SENSUNTEPEQUE, ABONA A ESE ESFUERZO DE NUESTRO GOBIERNO.

ESPERO QUE ESTE DÍA DE REFLEXIÓN Y PAZ, DE DESCANSO Y ACERCAMIENTO FAMILIAR, SIRVA TAMBIÉN PARA PEDIRLE AL TODOPODEROSO POR EL ETERNO DESCANSO DE SU SANTIDAD JUAN PABLO II Y POR NUESTRO QUERIDO PAÍS, QUE ÉL BENDIJO SIEMPRE, PARA QUE SIGA POR EL RUMBO CORRECTO, EL QUE NOS PERMITA, A TODOS LOS BUENOS HIJOS DE ESTA PATRIA, ALCANZAR ESE DEARROLLO INTEGRAL QUE NOS HEMOS PROPUESTO Y QUE, PRIMERO DIOS, VAMOS A LOGRAR.

TODOS LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS RECONOCER Y RECORDAR SIEMPRE LA ENORME CONTRIBUCIÓN QUE EL PAPA HIZO A NUESTRA HISTORIA, AL INVITARNOS A SER “ARTESANOS DE LA PAZ”, UNA FRASE QUE DICHA COMO FUE EN MOMENTOS DE CONFLICTO, REPERCUTIÓ EN CADA SALVADOREÑO, PERMITIÉNDONOS LOGRAR ESA DEMOCRACIA QUE TANTO ANHELÁBAMOS Y DE LA QUE AHORA GOZAMOS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!